



Aun así hay que reconocer que es la primera vez que el PP en lo que llevamos de mandato del PSOE-CIS ha planteado un asunto serio, de ciudad y ha cogido fuera de juego al PSOE, que como tantos partidos recurren al insulto gratuito, siempre fuera de lugar No creo que se deba utilizar al PP como arma arrojada contra el PSOE local, aunque evidentemente es legítimo que cada cual aproveche el tímido repunte de los populares para cargar las tintas contra el gobierno municipal. Asuntos de ciudad. Digamos como un paralelismo de asuntos de Estado. Pues eso es lo que se necesita en Sanlúcar de Barrameda. De acuerdo que es importantísimo los baches, las lozas levantadas que es un verdadero peligro para los viandantes. Pero debía ser una parte muy activa la que realicen los ciudadanos en observar y exigir a este gobierno con flojera, que no da para más, y a su esperpéntico socio Juan Marín, que pongan un poco más de atención en las cuestiones que necesita este municipio.

Menos mal que me queda como motivación el trabajo de Investigación de “Las Huellas de la Memoria”, a pesar de haber sido puteado por la Sra Alcaldesa Irene García y la nefasta y actitud mezquina del Presidente de la Fundación “Eduardo Domínguez Lobato”, Eduardo Domínguez Rubio, con quien estoy disconforme hace años. Pero esos serán asuntos que quizás hable otro día .Dig

o que menos mal porque el cuadro que tenemos con este Equipo de Mandatarios es para colgarlo como recuerdo en algún rincón del Palacio. ¿Por qué hablo así del Equipo de Gobierno de Sanlúcar de Barrameda?. Ellos lo saben perfectamente, no tienen la conciencia tranquila, saben que han perdido tres años y pico y no han hecho política de “Estado”, de Ciudad. Lo recuerdo una vez más: la apertura de las Dunas, Los Planes E, los apaños económicos del Ayuntamiento y un final de mandato que es toda una incertidumbre. Y no ha habido más. Florituras. Sanlúcar de Barrameda tiene que luchar por ser una de las cabeceras de la Provincia de Cádiz, y no esta inopia en la que estamos desde hace años.

Y aprovecho para decir que tanto tiene que callar por su pasado el PP como el PSOE, así que nadie saque pecho, porque si algo le ha faltado a esta ciudad durante dos décadas ha sido transparencia, honradez y buenos políticos.

Aun así hay que reconocer que es la primera vez que el PP en lo que llevamos de mandato del PSOE-CIS ha planteado un asunto serio, de ciudad y ha cogido fuera de juego al PSOE, que como tantos partidos recurren al insulto gratuito, siempre fuera de lugar.

Así que la Alcaldesa necesita otros cuatro años más para realizar lo que prometió, según declaraciones a “Sanlúcar Información”. Pues alguien tendrá que reestructurar la plantilla del Ayuntamiento, y muy especialmente también la de la Gerencia de Urbanismo. Y los ciudadanos tendrán que pensar a quiénes mantenemos económicamente a partir de las elecciones municipales durante otros cuatro años más como alcalde o alcaldesa, como concejales, como asesores....

Manuel J. Márquez Moy, Director de "La Aventura Humana

Nota aclaratoria de Sanlúcar Digital (13:50 horas del 13 de septiembre de 2010)

Por petición del autor del artículo, se han eliminado cuatro párrafos anteriores y sustituidos por los subrayados ante las quejas del aludido a esta redacción por un presunto atentado contra el honor de las personas